

A investigar un desvío de fondos en la Red Sísmica

Por Rosario Giró Brito

The Associated Press

EL SENADOR popular Antonio Fas Alzamora radicó una resolución para que el Senado investigue el desvío de fondos correspondientes a la Red Sísmica para la construcción de viviendas a damnificados del huracán Georges.

Fas Alzamora tomó la acción luego que la directora de la Red Sísmica, Christa Von Hillenbrandt, denunció que el Gobierno tomó \$200 millones de los fondos de mitigación para la construcción de las viviendas, de los cuales al menos \$6 millones correspondían a investigaciones y desarrollo de planes de protección e identificación de lugares vulnerables a terremotos y maremotos.

Al hacer el anuncio, Fas Alzamora dijo que está de acuerdo con que se provea a las familias afectadas de un hogar propio y seguro, pero el Gobierno debió tomar providencias para que se pudiera continuar con las investigaciones necesarias para preparar los planes de contingencia para proteger vidas y propiedades en casos de desastres naturales.

LA RESOLUCION dispone que las Comisiones de Recursos Naturales, Asuntos



Archivo

Fas Alzamora radicó una resolución para pesquisar el supuesto desvío de fondos.

Ambientales y Energía y de Hacienda investiguen y rindan un informe con a la mayor brevedad. Von Hillenbrandt denunció que de los \$200 millones, \$1.5 millones eran parte de una propuesta para completar las estaciones sísmicas existentes que tienen equipo de movimiento fuerte e instalar sismómetros nuevos.